Au niveau des activités internationales qui ne sont pas directement reliées à la politique nationale ou extérieure de nos gouvernements, il est intéressant de noter que Innsbruck vient tout juste d'accueillir les Jeux olympiques d'hiver et que Montréal prendra la relève avec les Jeux d'été. Je suis convaincu que tant au niveau bilatéral que multilatéral, il existe entre nos pays des possibilités de coopération encore plus vastes qu'on ne le croit et j'espère que nous pourrons les réaliser toutes.